

Parkplatz Mariahilfplatz: Pachtvertrag nicht verlängern

Antrag

Der BA 5 fordert die Stadt München auf, den Pachtvertrag für den Parkplatz auf der Südseite des Mariahilfplatzes vorerst nicht zu verlängern.

Begründung

Der Bezirksausschuss und die Bürgerinnen und Bürger der Unteren Au befinden sich in einem Meinungsbildungsprozess, wie die Gestaltung und Nutzung des Mariahilfplatzes zukünftig ausschauen soll. Hierzu wird sogar ein begleiteter Workshop stattfinden.

Doch dessen Gestaltungsspielraum würde von vorneherein stark eingeschränkt, wenn ein Teil der Fläche bereits fest und auf Jahre hinaus als gebührenpflichtiger Parkplatz gebunden wäre. Die Stadt sollte den Bürgerinnen und Bürgern der Unteren Au eine echte Chance geben, über die Nutzung zu entscheiden.



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm